

Detenido un dominicano en el paseo de la Estación por malos tratos a su ex

El presunto agresor fue arrestado por la Policía después de que su expareja, de nacionalidad búlgara, avisara a los agentes ■ La víctima señaló que habían discutido y él le había golpeado

J.S. | SALAMANCA

Un varón de nacionalidad dominicana fue detenido el pasado fin de semana en la capital salmantina por presuntos malos tratos a su expareja, una mujer de nacionalidad búlgara con la que había mantenido una relación y tenían una vivienda en común.

Según señalaron fuentes del caso a este periódico, los hechos ocurrieron el viernes en el paseo de la Estación, cuando una mujer avisó a la Policía porque, según manifestó, había sido agredida por su expareja.

La mujer indicó a los agentes que se personaron en el lugar de los hechos que cuando había acudido al domicilio que la pareja tenía en común, y en la que en ese momento vivía sólo el presunto agresor después de su separación, se había producido una discusión porque la mujer había tratado de llevarse sus enseres personales, en la que el hombre le había empujado y golpeado, causándole varios moratones.

La víctima señaló a su vez a los agentes que se trataba del segundo incidente en el que el presunto agresor le había pegado, ya que había hecho lo mismo un día antes.

Tras recibir la declaración de la mujer y comprobar que no había presentado ninguna denun-



Los hechos denunciados por la mujer búlgara tuvieron lugar en una vivienda del paseo de la Estación. | ARCHIVO

Tras comprobar que no había ninguna denuncia previa por malos tratos, los agentes detuvieron al presunto agresor

previa por hechos similares, los agentes localizaron y detuvieron al presunto agresor, y lo trasladaron a las dependencias que la Policía Nacional tiene en la calle Jardines de la capital salmantina con el fin de tomarle declaración previa antes de ser puesto a disposición del juzgado de Guardia, por lo que el detenido pasó la noche en los calabozos de la Comisaría.

Finalmente el varón detenido pasó a disposición del Juzgado de Guardia y, tras prestar declaración por los hechos, el juez decretó su libertad provisional por los hechos a primera hora de la tarde del sábado, sin solicitar una orden de alejamiento para el presunto autor de los hechos.

012: teléfono de información a la mujer Castilla y León

Roban una portería del campo de fútbol de El Zurguén y la abandonan en la vía del tren

Agentes de la Policía la retiraron antes de que pudiera ocasionar graves consecuencias

J.S. | SALAMANCA

Un grupo de personas, jóvenes según señalaron algunos vecinos, llevaron en la madrugada de ayer el vandalismo al extremo después de apropiarse de una portería del campo de fútbol del barrio de El Zurguén y la abandonaron a pocos metros, pero en medio de la vía del tren, con el riesgo que hubiera supuesto el paso en ese momento del convoy que conecta Salamanca con la capital lusa.

Los hechos ocurrieron en torno a las 04.15 horas de la madrugada del día de ayer, cuando agentes de la Policía Local de la ciudad dieron aviso a los Bomberos municipales al conocer que una portería había aparecido obstaculizando la vía férrea en el barrio de El Zurguén, concretamente

junto al conocido como parque de las Dehesas.

Los Bomberos recibieron el aviso y movilizaron en el lugar a una dotación, que al llegar comprobó que la portería ya había sido trasladada de nuevo, en este caso por agentes de la Policía Nacional, que también habían acudido al barrio de El Zurguén, y la habían colocado en un terraplén próximo a la vía para evitar un más que probable siniestro.

Los agentes habían comprobado que se trataba de una de las porterías de fútbol 7 que se encuentran en el campo de fútbol de tierra del barrio para los partidos que juegan los chavales hasta categoría alevín, y que no están ancladas o enterradas en el suelo y, por tanto, son más fáciles de tras-



Los vándalos robaron una portería del campo de El Zurguén. | GALONGAR

ladar.

Finalmente, la portería fue devuelta de nuevo a su lugar de origen en torno a las 08.00 horas de la mañana sin sufrir daños importantes.

Tanto el presidente de la asociación de vecinos del barrio como el máximo responsable de la agrupación deportiva de El Zur-

guén mostraron su desconocimiento de los hechos en cuestión al ser consultados por este periódico, pero manifestaron su pesar por un suceso que podría haber tenido "graves consecuencias" para la ciudad si no llega a ser por la rápida intervención de las fuerzas de seguridad y de los Bomberos de la capital.

Detenido un varón de 39 años en un en Santa Marta por conducir ebrio y sin carné

J.S.

La Policía Local de Santa Marta de Tormes y la Guardia Civil 'cazaron' en la madrugada de ayer en un control de tráfico a un conductor de 39 años de edad que fue detenido por dos delitos contra la seguridad vial por conducir con una tasa de alcohol superior a 0.60 mg/l y circular sin permiso de conducir, ya que no se lo había sacado nunca.

Según fuentes de la Policía Local, el varón imputado ya tenía antecedentes por delitos similares. En el año 2008 fue pillado conduciendo sin permiso, mientras que en el año 2001 fue detenido por hacerlo bajo los efectos del alcohol, con un quebrantamiento de condena y la privación del permiso de conducir.

Fallece un joven de 29 años en una salida de vía en la A-1 en Burgos

AGENCIAS

Un hombre de 29 años falleció en la mañana de ayer como consecuencia de una salida de vía de un turismo en la A-1 a su paso por el municipio burgalés de Cogollos, según informaron fuentes del Servicio de Emergencias de Castilla y León 112.

El siniestro tuvo lugar a las 09.44 horas, cuando una llamada al 112 alertó de una salida de vía de un turismo en el kilómetro 221 de la A-1, sentido Madrid, en el término municipal de Cogollos. Los informantes indicaron que había una persona herida y atrapada en el vehículo.

La sala de operaciones del 112 dio aviso del incidente a la Guardia Civil de Tráfico, a los Bomberos de Burgos para liberar del amasijo de hierros en el que quedó convertido el coche a la víctima y a Emergencias Sanitarias de Sacy1, que envió una UVI móvil para una rápida atención del accidentado.

En el lugar, el personal sanitario sólo pudo confirmar el fallecimiento del joven accidentado.

Un conductor trata de huir de un control policial y es arrestado

Un conductor fue arrestado en la madrugada de ayer por un presunto delito contra la seguridad vial y otro contra la autoridad al intentar escapar de un control policial en la carretera de Ledesma. En su huida, golpeó a un coche patrulla y fue interceptado.